



Y qué tal si no los hubiera mandado al carajo

Y puso el grito en el infierno. **Florestán**

El sábado por la tarde, durante un mitin para protestar la anulación decretada por el TEPJF de la candidatura por el PRD de Clara Brugada a la jefatura delegacional de Iztapalapa y la designación por esa misma vía judicial de Silvia Oliva como su nueva abanderada, Andrés Manuel López Obrador se dejó ver cómo lo retratan sus críticos: autoritario, por decir lo menos.

Allí, en un tono que no le recordábamos, desconoció el fallo de dicho tribunal, que es de las instituciones que ya había enviado al demonio; llamó a no registrar a Silvia Oliva; a no votar por el PRD, sino hacerlo por el candidato del PT del que no sabía ni su nombre al que le dijo que ganaría las elecciones pero que no se creyera que el triunfo era suyo, que era del *movimiento*; que a la victoria, renunciaría, lo que le hizo protestar en la carpa, eso sí, le aclaró a *Juanito*, como también le llamó, "libremente". A esto, siguió con su instructivo, Marcelo Ebrard propondría a la Asamblea

Legislativa a Brugada como jefa delegacional y ese órgano legislativo lo aprobaría.

Así de fácil y casi todos contentos: él tendría a su delegada y con eso el control de Iztapalapa, el Ecatepec del Distrito Federal, que aporta una tercera parte de los votos del PRD en la Ciudad de México, más de medio millón de sufragios, y el PT los necesarios para asegurar su supervivencia para proclamar la anunciada candidatura del tabasqueño a la Presidencia de la República en 2012.

Ya en esto de la *estrategia política*, envió un recado a la dirigencia que encabeza Jesús Ortega diciendo que sino fuera por las bases, ya hubiera mandado al *carajo* al PRD, lo que quiere decir que ya los remitió a ese destino tan suyo, a lo que ellos se resisten diciendo que van a pensarlo, que luego, que mejor otro día.

Y es que no cualquiera se va así como así al *carajo*.

No importa que el remitente sea el *presidente legítimo* de México, Andrés Manuel López Obrador.

Retales

1. FEUDO. Iztapalapa ha sido gobernado por la familia Arce durante nueve años, que podrían ahora ser doce: René Arce, su hermano Víctor Hugo Círiga, su amigo Horacio Martínez Meza, el relevo, Longinos García, el actual, y ahora será su esposa, Silvia Oliva. Ese es control;

2. CRISIS. Gran parte de la crisis que ahoga a Cemex pasa por la compra de la cementera australiana Rinkle, por la que el grupo de Lorenzo Zambrano pagó más de 13 mil millones de dólares. Ahora acaba de vender ese mismo activo en mil 604 millones de dólares. Su deuda supera los 18 mil millones de dólares; y

3. LEY. Las modificaciones que quieren hacer en el Senado a la llamada "reforma electoral" no busca corregir errores, sino endurecerlos. ¿Dónde están los que celebraban la reforma del rencor? Pues buscando como aprietan más la censura.

Nos vemos mañana, pero en privado. ■■
lopezdoriga@milenio.com

